

L'enseignement des sciences : un défi

Écrit par Ahmed Bensaada
Lundi, 16 Octobre 2017 16:11

ESG2E 2017
Ecole Supérieure en Génie Electrique et Energétique d'Oran
المدرسة العليا في الهندسة الكهربائية والطاقية بـ وهران

Cours inaugural de l'année universitaire 2017-2018



L'enseignement des sciences: Un défi

Ahmed Bensaada, Ph.D

- Titulaire d'un doctorat en physique de l'université de Montréal (Canada)
- Enseignant, Conseiller pédagogique, essayiste, auteur et consultant scientifique pour des maisons d'édition québécoises
- Auteur et coauteur de livres, essais, manuels scolaires et articles dans différents journaux
- Récipiendaire du prix du Premier ministre du Canada pour l'excellence dans l'enseignement.

Dans cette présentation, de récentes études sur ces sujets seront présentées. Les différents facteurs qui influencent ce désintérêt envers les sciences chez les jeunes apprenants seront exposés, en particulier dans le contexte de la situation scolaire. Diverses approches pédagogiques susceptibles de remédier à la problématique seront discutées, tout en mettant l'accent sur des expériences réelles faisant appel à la pédagogie du projet « aux TIC (Technologies de l'Information et de la Communication).

MARDI 17 OCTOBRE 2017
Lieu: Amphithéâtre 5
Accueil: 09h30

Pour plus d'infos, consulter son site web :
<http://www.ahmedbensaada.com/>

Contact ESG2E:
Adresse: BP 64 CH2 ACHABA HANIFI
USTO, Oran, Algérie
E-mail: esg2e@esg2e.com
Tel/Fax: 041-62-71-13
Site Web: <http://www.esg2e-oran.dz>

